



Universidad de
los Andes

Estimada comunidad universitaria:

Informamos que el Consejo de Rectoría ha nombrado a la profesora Carolina Herrera Cruz como directora de la Dirección de Apoyo Académico, en reemplazo de la profesora Jane Gibson Zugarramurdi.

Carolina Herrera es psicóloga de la Universidad de Concepción y magíster en Psicología Educacional por la Universidad de los Andes. Luego de ejercer su profesión en diversas instituciones privadas, en 2001 se integró a nuestra casa de estudios como profesora en la Escuela de Psicología y, posteriormente, en el Programa de Bachillerato. En este último asumió como psicóloga vocacional en 2005 y, en 2014, como directora de Estudios, cargo que ejerce hasta hoy. En 2011 fue reconocida como mejor asesora académica, actividad formativa que ha desarrollado desde 2003 a la fecha.

El Consejo de Rectoría agradece muy especialmente a **Jane Gibson** por sus casi 30 años de dedicación y servicio a la formación de los alumnos de la Universidad, a la que se integró en 1993 como directora de estudios de la Escuela de Administración de Servicios y que ejerció por 17 años. Luego asumió como adjunta de Rectoría en la entonces Dirección de Estudios de la Universidad, para dedicarse de forma especial a la Dirección de Asesoramiento Académico, que hoy se ha consolidado como Dirección de Apoyo Académico. Desde allí ha impulsado diversos programas, como Instructores Pares, Inclusión Universitaria, Apoyo Psicoeducativo y Escuela de Ayudantes, entre otros, además de la Política de Integridad Académica que está en proceso, manteniéndose siempre ligada a la Escuela de ADS como consejera. Le deseamos lo mejor a Jane en el nuevo desafío que emprende, a cargo de desarrollar el área de vinculación con el medio en el Policlínico El Salto, en la comuna de Recoleta, uno de los más antiguos campos clínicos de la Universidad.

La profesora Carolina Herrera asume el cargo de directora de Apoyo Académico a partir del 15 de junio.

Santiago, viernes 3 de junio de 2022.